

Pour comprendre, il faut revenir quelques mois en arrière. Lors des élections américaines, d'importantes fraudes avaient été dénoncées par le clan Trump.

Des précédents notoires de fraudes...

Il semblerait que les votes par correspondance aient fait l'objet de plusieurs contestations. Mais les différents tribunaux saisis ont tous confirmé la véracité des votes... Il faut dire qu'à chaque élection, des incidents se produisent. Rappelons-nous en novembre 2000 où le candidat républicain, George W. Bush, avait devancé son adversaire démocrate dans l'État de Floride de 537 voix. Ce dernier avait demandé un recomptage des voix ce que la Cour suprême avait refusé. Plus tard, nous apprenions que si tous les votes de l'État de Floride avaient été recomptés, Al Gore l'aurait emporté et aurait été président des États-Unis en lieu et place de George W. Bush...

Les votes par correspondance contestés par Trump

Les États-Unis si prompts à donner des leçons de démocratie au monde entier ne sont pas exempts de tout reproche dans l'organisation de leurs propres élections. Les votes par correspondance ont été interdits en France en...1975 par une loi visant à limiter les fraudes électorales... Il semble qu'aux États-Unis, cet aspect de voir les choses ne soit pas le même qu'en France. À force de répéter à l'envi qu'on lui avait « volé son élection », Donald Trump a favorisé, c'est indéniable, la colère de ses supporters qui ont décidé lors de la manifestation du 6 janvier à Washington, d'envahir le Capitole.

Un mort au Capitole

Une manifestante est morte touchée par une balle et des gaz lacrymogènes ont été tirés dans l'enceinte même du Capitole. Le pays se dirige-t-il vers une guerre civile ? Certains observateurs ont immédiatement réagi en ce sens, pointant du doigt le comportement « belliciste » de l'ex-président républicain si gênant pour certains. Que va-t-il se passer maintenant ? Joe Biden a déjà annoncé que les États-Unis allaient « redevenir le gendarme du monde ». Que cela signifie-t-il ? Nous devrions l'apprendre dans les jours qui viennent. En attendant, l'Amérique n'a jamais semblé aussi fracturée, séparée, divisée. Une dernière chose cependant : plutôt que de s'occuper de politique intérieure française en mettant Assa Traoré à la Une du Times, les médias US devraient peut-être s'interroger sur le modèle électoral américain et sans doute, interdire le vote par correspondance pour une plus grande transparence de leur élection présidentielle.

Raymond Aquila

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité